

報道各位

2021 年 12 月 22 日 公益財団法人日本スケート連盟

第90回全日本フィギュアスケート選手権大会 三浦璃来&木原龍一組の欠場について

標記につきまして、下記の通り本人のコメントをお伝えいたします。

記

いつも応援して頂きありがとうございます。

日本スケート連盟から発表がありましたように、全日本選手権の出場を回避させて頂くことになりました。大変申し訳ありません。

全日本選手権終了後に、再びカナダに入国出来なくなる危険性、長期間コーチ不在で練習しなければならなくなる事を考え、日本スケート連盟、コーチ、家族と相談した結果、以上の判断となりました。

オリンピックイヤーである今年の全日本選手権は、昨年出場できなかっただけに、皆様の前で演技出来る事を楽しみにしておりましたので非常に残念です。

次の試合では、皆様に成長した姿をお見せ出来るよう、Bruno コーチのもと、練習に励みたいと思います。

どうぞこれからも応援宜しくお願い致します。

木原 龍一

日本スケート連盟から発表がありましたように、今年の全日本選手権は出場を見送る事となりま した。

日本に帰国した際、カナダに戻れなくなる危険性を考え、日本スケート連盟の方々と相談した結果、以上のような判断となりました。

オリンピックイヤーで選手にとって特別なシーズンの全日本、そして何よりも私たちの演技を楽しみに待って下さっていたファンの皆様に、演技をお見せできなくなってしまい本当に残念ですが、次の試合で皆様を驚かせられるようなベストな演技ができるように、ブルーノコーチやチームメイトと共に練習に励みたいと思います。

よりレベルアップした「りくりゅう」をお見せできるように。もう少しだけ待っていてください。

三浦 璃来

以上